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Zusammenfassung


Eine neue Gesetzeslage ermöglicht in Deutschland die ambulante Rehabilitation (Reha) und Nachsorge für Kinder und Jugendliche mit chronischen Erkrankungen mit Finanzierung durch die Deutsche Rentenversicherung (DRV). Für Kinder und Jugendliche mit Adipositas und ihre Familien sowie für die bestehende Versorgungslandschaft stellt dies gleichsam eine Chance, eine Herausforderung, möglicherweise aber auch eine neue Hürde dar. Es müssen innovative Konzepte entwickelt, erprobt und evaluiert werden. Für die ambulante Nachsorge nach stationärer Reha hat die Konsensusgruppe Adipositasschulung für Kinder und Jugendliche e. V. (KgAS) bereits ein Konzept entwickelt.
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Summary


A new law in Germany offers new possibilities of special outpatient treatment (rehabilitation) of children and adolescents with chronic diseases, especially obesity, financed by the National Pension Insurance. This opens both chances and odds for health care providers dealing with obesity as well as for patients and their families. Innovative concepts have to be developed, implemented and evaluated. For after care following rehabilitative treatment there is already a concept provided by the Consensus Group Obesity Treatment for children and adolescents.
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